

Titulo: Fedecámaras rechazó intervención de Banesco y detención de directivos

Medio: El Nacional

T. de Medio: Nacional

Fecha: 08/05/2018

Fedecámaras rechazó intervención de Banesco y detención de directivos

Fedecámaras rechazó la intervención de Banesco por parte del gobierno por ser "una de las instituciones bancarias más sólidas del país". "Las últimas acciones emprendidas contra el principal banco privado de Venezuela, Banesco, que incluye no solo su intervención sino la detención de 11 de sus ejecutivos, causa incertidumbre y angustia en la población, así como en el sistema económico y productivo en general", señala la cúpula empresarial en un comunicado. El gremio indica que el país necesita un sistema financiero "sano y robusto" que dé confianza y contribuya al progreso del país y un Estado que genere desarrollo. Además, esperan que las medidas sean revertidas lo más pronto posible y la banca pueda continuar sus operaciones con normalidad.